

Impuls zum Start in die Woche

Du bist ein Wunder!

„Kleinvieh macht auch Mist“ – dieser Spruch kam mir in den letzten drei Wochen häufiger in den Sinn, vor allem dann, wenn ich das Spendenschwein fast eine Stunde kräftig schüttelten musste, um die vielen 10 und 20 Cent herauszubekommen...

Es ist sehr erfreulich, dass am Schluss 278, 75 Euro zusammen kamen.

Genauso habe ich mich über die SV gefreut, die ebenfalls mitgemacht haben. Ihre 100 Euro sind ein schöner Beitrag. Aus dem Kollegium kam Unterstützung, so dass nun 500 Euro abgegeben werden können.

Das für mich „wunderbare“ waren die kleinen Geschichten um die Spendenaktion herum. Eine Geschichte hat mich besonders berührt: Eine Schülerin aus der 5. Klasse kam zu mir mit zwei kleinen Plastikbeuteln voll mit Kleingeld, 50, 20 und 10 Cent Stücke, aber auch viel Kupfergeld. Sie erzählte, dass ihre Großtante gestorben sei und dieses Kleingeld wurde bei ihr gefunden. Die Familie hatte überlegt, dieses Geld zu spenden. Diese Geste gehört für mich mit zum Weihnachtswunder. Genauso wie die Geschichte, dass die Nachbarin einer Schülerin ihr Geld mit gab, damit sie es spendet, weil sie die Aktion so toll fand.

Ich bin in diesen Tagen sehr berührt von der großen Bereitschaft in unserer Schulgemeinde, zu unterstützen, sich solidarisch zu zeigen und so Licht in die Welt zu bringen. Der Borbecker Weihnachtsmarkt, der Tannenbaumverkauf, die Geschenkaktion für den Don Bosco Club und nun das WDR Weihnachtswunder – getragen von Schülerinnen und Schülern, Eltern und dem Kollegium. Der stimmungsvolle Abschluss in dieser Vorweihnachtszeit ist das Adventskonzert am Mittwoch, erneut von vielen Engagierten vorbereitet. Sicherlich ein Abend, der zu Herzen gehen wird.

Mögen diese wunderbaren Augenblicke uns tragen und der Glanz im Alltag wieder aufleuchten!

Ein Wunder

Du bist ein Wunder

Engel

meine Wunde heilt

Du bist ein Glücksfall
Engel
der Stein liegt nicht mehr im Weg

Du bist ein
Einfall des Himmels

© Hans-Jürgen Netz

